

EL MIR A LA OPINION PUBLICA NACIONAL E INTERNACIONAL JUNIO 2000

La opinión pública nacional e internacional a conocido recientemente los resultados de la mesa de diálogo. Frente a dichos acuerdos el MIR declara:

1.- El gobierno de Lagos a querido darle a la mesa y los acuerdos emanados de ella una dimensión histórica que no tiene, pretende además que toda la sociedad chilena asuma que este es el camino de solución a las violaciones de los derechos humanos en nuestro país. La dimensión histórica de los procesos o hechos esta dada solo para los grandes acontecimientos en los que el pueblo participa activamente y mayoritariamente. Del periodo del que hablamos solo puede destacarse el gobierno democrático constitucional del compañero Salvador Allende y la posterior resistencia del pueblo contra la dictadura. La mesa de diálogo jamás podrá arrogarse el derecho a representar a toda la sociedad chilena y menos cuando jamás buscó ser un camino real para lograr la verdad y la justicia pues en su espíritu solo estuvo la generación de condiciones favorables para dar mayor margen de maniobra política al gobierno actual y estabilidad al modelo económico y político que es la causa fundamental del golpe de estado del 73.

2.- La violencia en el mundo y en Chile están ligadas de manera indisoluble a la explotación y a la desigualdad social que no son invento de la izquierda. Son los poderosos los que han recurrido siempre a la violencia para parar todo proceso de democratización especialmente cuando los actores principales de el son los trabajadores y el pueblo, como lo demuestran el intento de golpe del Tacnaso el año 69, el asesinato del general Schneider, el Tanquetazo en Junio de 1973 y su culminación con el más grande acto de violencia conocido en este siglo, el golpe de estado del gran capital y las FFAA que derrocó al presidente constitucional Salvador Allende. Esa es la verdad que esconde la mesa de diálogo, el resto es el legítimo derecho de un pueblo a resistir y rebelarse contra las dictaduras o tiranías como lo establecen la doctrina social de la iglesia y la legislación mundial. El MIR formó parte de esa resistencia, pública y abiertamente y es un orgullo haber cumplido con nuestro deber y no formamos parte de los arrepentidos que hoy blanquean a los violadores a los derechos humanos condenando la violencia ejercida por el pueblo.

3.- Solo el desarrollo de un poder democratizador que cambie la constitución, que termine con la doctrina de la seguridad nacional de la formación de las FFAA y policiales, que nos permita elegir libremente el modelo de desarrollo económico que nos de a todos una vida digna, que haga verdad y justicia nos podrá garantizar que en nuestro país jamás vuelva a repetirse la triste y negra historia de la dictadura. Los acuerdos de la mesa solo dejan en la más absoluta indefensión a la sociedad negando el derecho a la democratización cuando legitima la constitución del 80, y deja en manos de los mismos responsables del golpe de estado el uso de la fuerza.

4.- Largo y doloroso es el camino recorrido para lograr verdad y justicia plenas. Resultados pequeños pero importantes se han logrado hasta el momento y ese camino es reconocido nacional e internacionalmente porque no es a cambio de la impunidad de los culpables como se pretende hacerlo ahora desde la mesa de diálogo. Las nuevas generaciones de hoy y de mañana tienen como legado histórico la lucha de resistencia contra la dictadura y el ejemplo de los caídos desde donde nutrirse para desarrollar una conciencia democrática y libertaria que no se doblega frente a la injusticia ni se rinde frente a los poderosos ni aceptará jamás la esclavitud moderna como pretenden los resultados de la mesa de diálogo.

5.- Desde nuestro compromiso con todos los hombres y mujeres caídos en la lucha antidictatorial llamamos a todos los demócratas a redoblar los esfuerzos en la movilización de todo tipo por impedir que la impunidad sea el premio para los violadores a los derechos humanos y por que la verdad y la justicia finalmente se impongan por la fuerza de la razón histórica.

¡POR UNA VIDA DIGNA PARA TODOS, LA LUCHA CONTINUA!
COMISION POLITICA
MOVIMIENTO DE IZQUIERDA REVOLUCIONARIA
MIR
Santiago Junio 2000
(DH)



Información disponible en el sitio ARCHIVO CHILE, Web del Centro Estudios "Miguel Enríquez", CEME:
<http://www.archivo-chile.com>

Si tienes documentación o información relacionada con este tema u otros del sitio, agradecemos la envíes para publicarla. (Documentos, testimonios, discursos, declaraciones, tesis, relatos caídos, información prensa, actividades de organizaciones sociales, fotos, afiches, grabaciones, etc.) Envía a:
archivochileceme@yahoo.com

NOTA: El portal del CEME es un archivo histórico, social y político básicamente de Chile. No persigue ningún fin de lucro. La versión electrónica de documentos se provee únicamente con fines de información y preferentemente educativos y culturales. Cualquier reproducción destinada a otros fines deberá obtener los permisos que correspondan, porque los documentos incluidos en el portal son de propiedad intelectual de sus autores o editores. Los contenidos de cada fuente, son de responsabilidad de sus respectivos autores.

© CEME web productions 2005

